

http://ape-ecoleduparc.jimdo.com/

# Réunion du 28 avril 2016

Présents : Clément Bardès, Géraldine Périnet, Fabienne Lemesre, Karine Cornuault, Nathalie Chevran-Breton, Marie Chabroux, Patricia Trillaud, Carine Rigard, Stéphanie Millet.

## **Budget**

#### Les dépenses restantes :

Planet vélo : 440 €

• Ski: 1500 €

Secourisme en élémentaire : 252 €
Fripouille la grenouille : 570 €

Supplément école maternelle (transport sortie de fin d'année) : 800 €

Avec toutes ces dépenses, il resterait 5033,68 €. L'accord est donc donné pour le financement de toutes ces activités.

#### Association « Cassandra lutte contre la leucémie »

Mme Rigard est venue nous présenter cette association dont elle fait partie et sollicite notre aide pour récolter des fonds.

L'association « Cassandra lutte contre la leucémie » sert à :

- Aider les familles touchées moralement et financièrement
- Récolter des fonds pour promouvoir la recherche
- Promouvoir le don du sang et le don de moelle osseuse

L'idée de Mme Rigard est de récolter des vêtements de bonne qualité, de la naissance à 6/7 ans, des articles de puériculture et des jouets afin de les vendre lors des Symphorines début septembre. Tous les bénéfices iront à l'association.

Elle proposer de les collecter les vendredis soirs et samedis matin. Nous lui proposons d'ajouter le jour de la kermesse.

Nous sommes tout à fait d'accord pour soutenir son action et feront passer un mot aux parents pour leur demander de vider leurs placards pour enrichir le stand de l'association « Cassandra lutte contre la leucémie ».

Plus d'informations sur <a href="http://www.associationcassandra.org/public/doc/accl-presse.pdf">http://www.associationcassandra.org/public/doc/accl-presse.pdf</a>

#### Kermesse

Comme chaque année, les enfants de maternelle feront leur spectacle de 10h à 11h et ceux d'élémentaire de 11h à 12h30 (environ).

Cette année, nous avons décidé d'ouvrir les stands dès 10h pour que les enfants qui ont un autre spectacle ailleurs (activités périscolaires) puisse participer aux deux.

Pour le repas, la paella de l'année dernière était très bonne mais le règlement de l'Espace Louise Labé ne nous autorise pas à utiliser de nouveau le gaz. Et, les cuisines ne permettent pas de préparer un plat pour un si grand nombre de convives. Nous pensons donc prévoir un repas froid.

Nous évoquons d'abord un devis en boulangerie pour des sandwichs puis, un « pique-nique géant » qui peut être organisé avec vente de chips, hot-dogs, boissons, bonbons, etc. Le maintient du pique-nique de chacun au frais reste toutes fois une question compliquée en cas de grandes chaleurs.

#### Une idée nouvelle...

Marie nous propose une nouvelle idée pour l'année prochaine : la vente de pizza. Précommande des pizzas par les parents, travail du pizzaïolo puis, les parents viennent chercher leur repas ou livraison possible. Le tout avec une répartition des bénéfices entre le pizzaïolo et l'association.

L'idée est gardée pour l'année scolaire prochaine.

### Intervention sur le harcèlement

Les enfants de l'école élémentaire auront l'intervention les 13, 14 et 15 juin et les parents le 21 juin à 20h. Les enfants de maternelle sont encore trop petits pour ce type d'enseignement mais ils pourront en bénéficier dans quelques années. Cela n'empêche pas leurs parents de venir s'informer le 21 juin.

# Le point sur les plaintes concernant le périscolaire

Certains parents se sont plaints du comportement des intervenants durant le temps de cantine et garderie notamment des écarts de langages fréquents, des punitions collectives inappropriées, des cris, de photos prises, etc.

Nous en avons parlé à Mme Simian (adjointe à la vie scolaire à la Mairie) lors du Conseil d'école. Elle nous a demandé des faits précis. Nous avons donc relayé cette demande auprès des parents par mail. Certains nous ont répondu en demandant l'anonymat par peur de représailles.

Deux membres du Conseil de Parents d'élèves ont visité la cantine de manière inattendue afin de constater ou non la véracité de ces plaintes. Ils ont effectivement constaté des irrégularités mais pas celles évoquées précédemment.

Mme Simian nous a ensuite conviés à une réunion avec le personnel périscolaire afin de confronter nos points de vue.

Trois personnes du Conseil d'école étaient en réunion avec vingt personnes travaillant pour la Mairie. Chacun a pu donner son point de vue cependant les témoignages des enfants et des parents n'ont pas été suffisamment pris en considération par les membres de la commission scolaire selon les membres du Conseil d'école présents.

Un compte-rendu nous a ensuite été communiqué par la Mairie. Celui-ci comporte de nombreuses erreurs concernant la réunion et d'autres points. Nous sommes en pleine réflexion afin de savoir quelle serait la réponse la plus adaptée pour à la fois corriger les erreurs et retrouver des relations plus sereines.